
令和 2 年就農 A さん 【白ネギ・人参】 

 

 

 就農のきっかけ 

元々父が植木屋をやっていて，幼い頃から農業が身近にあ

り，農業に対する意欲がありました。野菜農家に興味を持ち，

農業法人に研修生として迎え入れてもらうことができ，それを

きっかけに就農し，農地を借りてやっています。 

 農業を始めてよかったこと 

仕事の一部ではなく，全て自分でやれるのでやりがいがあり

ます。 

出来次第で収穫量など成果がハッキリしているので，仕事に

一生懸命になれます。 

 農業で苦労していること 

自然相手なので，雨，風，雪，台風など，自分の力でコント

ロールできない部分が大きいこと。前作の人参は雨で大きな被

害を受け，白ネギは寒さと風で被害を受けたので苦労していま

す。 

 これからの目標 

規模を拡大しながら，通年で白ネギを栽培していくことと，

自然災害や獣害，病虫害に対するノウハウを身につけることが

今後の目標です。 

 

 


